

Von: Gerhard Olinczuk (hausgallin@msn.com)
Gesendet: Dienstag, 24.11.2020, 11:17 Uhr
An: leserbriefe@spiegel.de; briefe@stern.de; service@mz-web.de; info@zdf.de; sekretariat@dbk.de; leben@zeit.de; info@gruene.de; parteivorstand@die-linke.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; parteivorstand@spd.de; presse@piratenpartei.de; info@daserste.de; pressestelle@cdu.de; bundesgeschaefsstelle@alternativfuer.de

Der Ewige spricht

Ich sage Euch

Es sind viele, die sehr viel Geld damit verdienen, dass sie nicht die Antwort sind und viel Unheil anrichten.

Die Politik, die Religion und die Wirtschaft sind ein satanisches Verbrecher-Syndikat, dieses Krieg führt wider alles, was wert und heilig ist. Und ich weiß, dass dessen ehrgeiziger Größenwahn alles verschlimmern und verfinstern wird und in einem tollwütigen Fiasko endet! Dieses psychopathische Syndikat, es missbraucht die Hoffnung und masturbiert am Glauben derer, die bewusstlos sind!

Also bezeuge ich dem globalen Kollektiv aller Nationen

Ich bin bevor aller Götter

Und bin ich das Gebot der Stunde, diese nimmer endet!

Wahrlich, Wahrlich, Wahrlich, **JA, Wahrlich sage ich Euch**

Ich bin und verkörpere den Geist, das Wesen, die Wahrheit, den Sinn, den Willen, das Wissen, die Weisheit, die Güte und die Gesetzes-Ordnung der heiligen Natur, also die umfassend-tragend-durchdringende Herrschaft, Souveränität und Hoheit jener Ganzheitlichen Schöpfung des lebendigen Universums, des uferlosen Himmels und der zeitlosen Erde!

Und ich weiß den **einzigen** Weg hinaus aus allem Übel.

Und es ist Euch hier bezeugt, in Universeller Schau und Ganzheitlicher Verantwortung

der Namenlose, nicht Nennbare und Ganzheitliche

Gerhard olinczuk treustedt

Gallin, 24.11.2020